
Отчет 

О деятельности Общественного совета м.р. Большеглушицкий за 

2019г. 

             В 2019г. Общественный совет м.р.Большеглушицкий  работал, 

осуществляя   конструктивное  взаимодействие общественности с органами  

местного самоуправления района. Кроме проведения плановых мероприятий, 

согласно принятого в начале года плана работы, члены ОС внимательно 

изучали остро стоящие вопросы, содействовали их конструктивному 

решению.   

          За 2019г. было проведено 4 заседания ОС, 9 заседаний малого совета.  

Общественный совет использовал  в своей работе различные форматы 

проведения   мероприятий. Это заседания, обсуждения, «круглые столы». 

       Интересным и плодотворным состоялся разговор за круглым столом о 

состоянии работы с детьми – инвалидами. За круглый стол были приглашены 

представители местного самоуправления, управления образования, органов 

соц.защиты. Приглашались и родители детей – инвалидов, к сожалению, они 

не пришли. Но следует отметить, что  родители приняли активное участие в 

анкетировании по вопросам, касающимся помощи детям - инвалидам. В  

результате общения за  «круглым столом»  приглашенные рассказали о 

достаточно активной работе по улучшению качества жизни  детей-

инвалидов. Однако, было замечено, что активное  участия самих родителей,  

объединение их в сообщества, могло бы вовлечь больший круг детей –

инвалидов для участия в культурно-массовые мероприятия. 

            Являясь связующим звеном между народом и властью, члены ОС 

активно включаются  во внимательное изучение возникающих острых 

социальных вопросов, стараются найти их конструктивное решение. 

          Так, уже неоднократно мы рассматривали злободневный вопрос « О 

переходе на новую систему обращения с твердыми коммунальными 



отходами на территории м.р. Большеглущицкий». Вопрос, действительно 

очень сложный, и в большей степени его решение находится не на местном, а 

на областном и Федеральном уровне. Однако, информация из первых уст 

представителей местной власти и руководителей коммунального хозяйства 

всегда очень актуальна и полезна для понимания сложности вопроса.   

      Работа ОС открыта для широкого круга лиц нашего района. Мы 

стараемся оперативно реагировать на острые проблемы, возникающие в 

обществе. Так при возникновении разногласий в вопросе обустройства 

торговых рядов, ОС собрал широкую аудиторию, состоящую из 

представителей власти и противоборствующих слоев общества. 

Именно на этом мероприятии впервые был представлен план обустройства 

торговых рядов и причины, приведшие к такому решению. Вопрос стал 

широко обсуждаться в обществе. Решение по данному вопросу было 

отложено, было проведено широкое обсуждение с последующим 

голосованием « за» и «против». 

        Активно и интересно  проходило обсуждение вопроса по «Реализации 

программы по закреплению молодежи на селе» на территории 

муниципального района  Большеглушицкий».   

Вновь за круглым столом собрались представители  власти, работодатели, 

представители молодежных организаций. По результатам круглого стола 

были выработаны соответствующие предложения и рекомендации. 

         Следует отметить, что для ОС стало традицией в качестве обратной 

связи использовать такую форму общения, как анкетирование. Жители 

охотно и правдиво отвечают на вопросы Анкеты, ведь она анонимна! 

Практически при подготовке к каждому тематическому заседанию ОС мы 

организовываем анкетирование среди населения.  

         Хочу отметить, что после каждого заседания ОС по его итогам 

принимаются  решения,  рекомендации, направленные на решение 



обсуждаемых вопросов. Однако, они или не всегда доходят до адресата, или 

перекладываются в «долгий ящик» и забываются. В связи с этим, считаю, что 

в 2020 году  нам необходимо очень серьезно подойти к вопросу усиления 

контроля  за использованием наших рекомендаций, включать в повестку дня 

своих заседаний вопрос о работе по их реализации.  Очень обидно, когда 

авторитетные люди в лице членов ОС  стараются применить все свои силы и 

навыки для решения общих задач, остаются не услышанными, а их  

проделанная работа ненужной. 

            В течение года каждый вторник с 14.00 до 16.00  мы продолжали  

дежурство членов Совета в нашем офисе в здании Россельхозбанка. 

За отчетный период к нам поступило более  20  устных и письменных 

обращений и заявлений. Большинство из них по-прежнему касается работы 

ЖКХ. Ни один вопрос не остался без внимания. После тщательного изучения 

при необходимости заявления  передавались по месту их непосредственного 

решения. 

            Мы всегда готовы к  дальнейшему  взаимодействию в решении 

социально значимых вопросов. 

              Мы хорошо осознаем, что не все имеющиеся проблемы можно 

решить быстро и качественно. Члены  ОС ведут активную разъяснительную 

работу среди населения по самым разным вопросам. После многостороннего 

обсуждения, стараемся донести до каждого жителя нашего района 

объективную реальность имеющейся ситуации. Это касается качества 

питьевой воды, работы общественной бани, организации работы с ТБО.  

              ОС активно сотрудничает со СМИ. Материалы каждого заседания 

Совета  публикуются в местной газете «Степные известия», а на сайте 

администрации Большеглушицкого района размещается вся информация по 

работе ОС (структура, планы работы, отчеты, фото и видео материалы). 



Однако, в наступающим году нам надо обратить  особое  внимание за 

своевременностью предоставления и публикации материалов нашей работы.  

Следует более широко информировать население района о нашей работе  

            В течение года члены ОС активно участвовали  в крупных, 

общественно-значимых, мероприятиях района, области (сходы, публичные 

слушания, конференции, рейды, мероприятия, посвященные 

государственным и профессиональным праздникам).  

Участвовали в работе видеоконференций и совещаний при главе 

муниципального района Большеглушицкий, заседаний Собрания 

представителей района.   

             В  наступающем 2020 запланирована большая работа ,направленная 

на осуществление постоянного диалога с населением, оценки общественного 

мнения, за реализацией национальных проектов. 

         Мы продолжим постоянный мониторинг ситуации, связанной с 

развитием гражданского общества в районе, и в дальнейшем будем 

продолжать реагировать на актуальные, проблемные аспекты его 

существования.  

            Роль общественности только нарастает и нам  представителям 

Общественного совета предстоит потратить еще много сил и времени 

на решение важных для района вопросов. 

 

 

 

         

 


